

Se presenta la ejecutiva comarcal de CiU como paso previo a la constitución de ejecutivas locales en todos los municipios

## Convergència i Unió tendrán una sola voz

Josep Garcia



La nueva ejecutiva comarcal de CiU se presentó en público.

### JORDI ABAYÀ

Convergència Democràtica de Catalunya y Unió Democràtica de Catalunya se han propuesto demostrar que son una fuerza cohesionada y que trabajan con los mismos objetivos. Este martes, para dejar claro que la cosa va en serio, se presentó la primera ejecutiva comarcal de Convergència i Unió. El nuevo órgano dirigente tiene la particularidad de tener una presidencia compartida. La elección de los miembros de la primera ejecutiva comarcal, según se explicó, se realizó por consenso y con esta misma fórmula se actuará ante cualquier decisión que se deba tomar. Los presidentes comarcales de CDC, **Carles Segura** y de UDC, **Ferran Jiménez**, acordarán conjuntamente cualquier decisión. Es decir, a partir de estos momentos, tendrán una sola voz. La constitución de la ejecutiva comarcal dará además paso a la constitución de órganos políticos conjuntos en todas las poblaciones de la comarca. La elección de todas las ejecutivas locales de CiU tendrá lugar antes del próximo mes de mayo.

### PADRINOS DE LUJO

La presentación pública de la ejecutiva comarcal de CiU contó con la presencia de altos dirigen-

tes tanto de Convergència Democràtica como de Unió. Por parte de Unió estuvieron presentes el diputado y presidente del Consell Nacional, **Ramon Espadaler** y el portavoz en el Senado, **Jordi Casas**. Por parte de CDC cabe destacar la presencia del vicesecretario general, **Lluís Corominas** y el presidente de la Regió I y Diputado del Vallès Oriental, **Jordi Turull**. Corominas, explicó que la creación de los comités comarcales y locales contribuía a crear confianza en el ciudadano y aumentar la cohesión interna "No se constituye porque sí, sino para trabajar en clave de federación en el día a día". Corominas indicó que la obligación de estos órganos es el de "funcionar y trabajar para las elecciones del 2007". Al respecto destacó la importancia que tiene para la federación conseguir buenos resultados para "devolver al buen gobierno" ciudades como Granollers. Ramon Espadaler, por su parte, señaló que la constitución de la federación es una prueba de que CiU es una fuerza cohesionada y "que tiene propuestas que ofrecer a los ciudadanos del Vallès Oriental". Ambas ideas las opuso a la falta de cohesión interna que existe en el tripartito de Catalunya y a la situación "de parálisis permanente" a la que conduce esta falta de acción conjunta. Espadaler señaló que la obligación de la federación era denunciar esta si-

tuación, pero también "armar una alternativa razonable y enraizada en el territorio".

### LA NUEVA EJECUTIVA COMARCAL

La ejecutiva comarcal de CiU está encabezada por los presidentes comarcales de CDC y de UDC, **Carles Segura** y **Ferran Jiménez**, respectivamente, y está integrada por **Ramon Buscallà** (regidor de Granollers), **Núria Claveria** (regidora de Les Franqueses), **Josep Conejos** (regidor de Caldes), **Joan Costa** (presidente de UDC Sant Celoni), **Feliu Guillaumes** (teniente de alcalde de Mollet), **Ramir Lafuente** (La Garriga), **Frederic Moreno** (regidor de La Garriga), **Xavier Orozco** (regidor de Cardedeu), **Lluís Pujolàs** (de Sant Celoni), **Josep Maria Tarruell** (teniente de alcalde de Caldes), **Laura Tintó** (regidora de Granollers), **Ignasi Valls** (teniente de alcalde de Montornès y portavoz en el Consell Comarcal) y **Rafael de Yzaguirre** (regidor de Llinars). También integran la ejecutiva dos representantes de las organizaciones juveniles: **Carles Mas** y **Sònia Gutiérrez** de la JNC y de Unió de Joves. Tienen condición de invitados permanentes **Felip Puig** (portavoz del grupo parlamentario de CiU) y **Jordi Turull** (presidente de la Federació de la Regió I de CDC).

### CALDES

#### Puigcercós presidente de los actos en conmemoración de la República

Esta noche, a partir de las nueve, el Secretario General de Esquerra Republicana de Catalunya, **Joan Puigcercós**, estará en la sala de plenos del Ayuntamiento para abrir los actos anuales de conmemoración de la República. Puigcercós, dará una charla titulada "Recuperemos el pasado, ganemos el futuro" en un acto organizado por la sección local de ERC y la Plataforma por la República de Caldes.

Mañana a las doce se llevará a cabo el homenaje solemne a los defensores de la República. E. S.

### MONTORNÈS

#### Renovada la junta del Partido Popular

El Partido Popular ha renovado su junta de Montornès del Vallès. Al frente de esta agrupación sigue la concejal **Maria Cristina Tarrés**, mientras que la Secretaría General corre ahora a cargo de **José Gil**. A la junta local se han incorporado también el concejal **Antonio García** y los militantes **Manuel Espinosa** y **Sebastián Medina**. Según explicó la reelegida presidenta local, **Maria Cristina Tarrés**, la nueva junta se marcará como objetivo prioritario de trabajo desde este momento la presentación a las elecciones municipales del 2007. El objetivo del Partido Popular es conseguir una candidatura, formada con gente de la población, representativa de todos los barrios y sectores sociales, con potencial que le permita "doblar el actual número de concejales" y convertirse en una fuerza decisiva dentro de la política local. R.d.V.